



学校生活において、2学期は行事やイベントがめじろおしです。それに伴い、本校76・77期(2・1年生)生徒会の生徒たちは、日々、行事の運営に意見を出しあっています。様々な行事に対して、少しでも生徒の皆が楽しめ、積極的に取り組めるようアンケートなど活用し、意見を集約しています。体育祭においては障害物競争の企画・運営、球技大会では種目選定の企画から運営までをタブレット端末を活用しています！会議ではGoogleドキュメントで共同編集しながら案をまとめつつ、進行することで企画案を練り上げています！楽しい学校行事を、自らの企画で作りあげていこう！



(生徒会室にて生徒たちが打ち合わせをしている様子)



(雨の体育祭 生徒会企画の障害物競争の様子)



(球技大会に向けてフォームを作成している様子)

～アンケート作成に携わった生徒の感想～

2年4組 八木 宏平くん

アンケートを取った感想としては、紙媒体でやるよりも圧倒的に楽で効率的であると思ったことです。

紙媒体のアンケートなら印刷や集計の作業が入りますが、タブレットを活用することによりそのような作業が必要なくなるため、便利だと感じました。もっと積極的にICT化が進めば効果的に作業ができるようになるのではないかと思います。

学校行事に
タブレットが
必須アイテムに
なっているね！



(12/13 球技大会の様子)



(11/22 クリスマスツリー点灯式の様子)



また、12月17日(土)には飾磨高校において『市立高等学校サミット2022』が開催され、全国の市立高校の生徒たちと地域の枠を超えて交流するイベントがありました。各校生徒会役員が高校生活の様子や学校の特色を発表しました。そして市立高校の良さ、より良い学校を創るには何が必要か等をディベートし、生徒たちは様々な意見を出し合いました。日本各地の高校生と触れ合っ、創造力を高めよう、姫高生！



三校生徒会集合！
お疲れ様でした。



たくさんの
高校が参加
しました！



飾磨高校生徒会

(合同生徒会の様子@ 飾磨高校)



琴丘高校生徒会

～合同生徒会に携わった生徒の感想～

2年3組 高濱 朝陽くん

異なる環境や同じ高校生とは思えないほど様々な考え方に触れて自分の視野が広がりました。また、リモートとはいえ大きな舞台での役割を果たすことは本当に大きな経験になったと思います。失敗点も成功点もあったので今後、それらの反省を生かし、より様々なことに挑戦していきたいです。

2年1組 西良 莉乃さん

全国の高校生の皆さんと話し合える、とても貴重な機会に参加させていただき市立高校ならではの特色や良さを再認識しました。今回学んだことを少しでもこれからの生徒会活動に活かせるように努めていきたいです。